【11月12日(土)】

MSGC のメンバーが「SDGs 全国フォーラム 2022 滋賀・びわ湖」のポスターセッションに参加しました! 11 月 12 日(土)、ピアザ淡海で開催された「SDGs 全国フォーラム 2022 滋賀・びわ湖」のポスターセッション会場にて、MSGC のメンバーが「防災カルタ」の取組を発表しました。

ポスターセッションでは、大学や高校を含む24の企業や団体の発表があり、リアルタイムで全国に発信されました。発表をした1年生のメンバーからは、「カメラを前にとても緊張したけれど、いい経験になりました」との声が聞かれました。また、「SDGsで変わるビジネス」というフォーラムに参加し、様々な企業の SDGs の取組を知ることができました。1年生のメンバーからは「様々な分野の方が SDGs に向けて積極的に取り組んでおられて興味深かった」と感想が聞かれました。







【11月13日(日)】

MSGC のメンバーが「高校生を対象とした体験セミナーin 京都大学」のポスターセッションに参加しました!

11月13日(日)、京都大学で行われた体験セミナーに MSGC の1,2年生のメンバーが参加し、「防災カルタ」の取組についてポスター発表を行いました。滋賀県の5校がポスター発表を行い、互いに質問をし合いながら理解を深めました。

京都大学の若手研究員も講師として参加してくださり、本校の取組について「国際交流の場面では英語表記を考えがちだが、やさしい日本語を使うところが興味深い」と高評価をいただきました。





